

“No estamos aquí para meter nombres”: Nealon

El embajador de EE UU dijo que siguen muy de cerca el proceso de la elección de la nueva Corte Suprema

—TEGUCIGALPA

El embajador de Estados Unidos en Honduras, James Nealon, negó cualquier tipo de imposición en el proceso de elección de los magistrados a la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), aunque reconoció que lo siguen muy de cerca.

“Han salido algunos comentarios que ellos (Junta Nominadora) trataron de meter nombres o hemos agarrado listas y eso no es cierto; no estamos aquí para meter nombres en un proceso hondureño, eso es tarea de ustedes, no hemos agarrado nada, no hemos dado luz verde ni de ningún color a ninguna lista”, dijo Nealon.

“Lo que sí estamos haciendo es siguiendo el proceso muy de cerca”, dijo al indicar que esperan que el Congreso Nacional “pueda llegar a un acuerdo para elegir una nueva Corte según la Constitución de Honduras”.

Nealon recordó que la Junta Nominadora solicitó información de los aspirantes a la CSJ, misma que recibió el apoyo de la Embajada estadounidense durante el procedimiento de preselección de los 45 candidatos.

Una felicitación

En un correo electrónico, la Embajada estadounidense felicitó a los miembros de la Jun-

FOTO: ESTALIN IRÍAS



El embajador James Nealon se refirió al proceso de elección.

ta Nominadora por el trabajo que realizaron en la selección de los 45 nominados.

“El motivo de este correo es para primero que nada felicitarles por el trabajo realizado como miembros de la Junta Nominadora y felicitarles por un proceso exitoso”, dice parte del texto enviado por la Embajada. Para los miembros de la Junta esta felicitación fue el respaldo a la elección ●●

.....
Julissa Mercado

El Heraldo
francis.mercado@elheraldo.hn

Listado Seis librados

.....
De acuerdo con miembros de la Junta Nominadora, en una segunda reunión con la Embajada de Estados Unidos, seis de los 24 notarios enlistados fueron librados de los señalamientos y cuatro de ellos se incluyeron en la nómina final.
.....